



clmexico

MISA

TERCER ANIVERSARIO LUCTUOSO

MONS. LUIGI GIUSSANI

Comunidad: Oaxaca, México.
Lugar: Capilla de Belén del Santuario de Guadalupe
Fecha: 22 de febrero de 2008
Hora: 20:00 hrs.
Participantes: 90 personas
Oficiante: P. Ignacio Rosette

Reseña:

En el tercer aniversario de la muerte de Mons. Luigi Giussani, fundador de Comunión y Liberación, nos reunimos un grupo de amigos para recordar a nuestro querido Don Giuss, como le llamamos sus seguidores.

A las 20.00 hrs, en la Capilla de Belén, frente a la imagen de la Virgen que con gran ternura y alegría abraza amorosamente a su hijo el Niño Jesús, comenzó la Santa Misa (señalada por la cátedra de San Pedro) con el canto guiado por el coro, que entonó: *'Povera Voce'*.

El P. Ignacio Rosette presidió misa con gran simpatía, amistad y admiración para Don Giuss y con afecto al movimiento de C L.

En su homilía subrayamos lo siguiente:

"En este tercer aniversario de don Giussani celebramos la fiesta del Papa. Ustedes, como movimiento, están muy cercanos a esta Jerarquía, porque don Giussani estuvo muy cercano no sólo al Pontífice, sino a la misma jerarquía. Todo el Movimiento se ha visto rodeado de la Jerarquía.

Don Giussani se ha ido, pero Dios quiso que por medio de él, como instrumento, dejara esta gran obra. Una muestra de que ésta es verdadera, es que, a tres años de distancia de su fallecimiento, su pueblo está vivo. Él estuvo presente íntimamente en Cristo, por eso su obra perdura.

Los apóstoles, cuando fueron hechos presos, un hombre sabio les dijo a los que los apresaban: " Tengan cuidado con estos hombres, si es obra que ellos hacen, que es de los hombres, pronto se va a terminar; pero si es de Dios, no pueden hacer nada." Muchos de los que los tomaron presos terminaron convirtiéndose. El celebrar la cátedra de san Pedro en este día debe de ser un incrementar el espíritu de apostolado. Don Giussani tenía una gran relación con el Santo Padre. Ustedes sigan pidiendo con ahínco, con apostolado, con oración. Entren, vean, háganse ustedes responsables donde vean necesidad en la Iglesia.

Dado que hay muchos lugares donde el laico no se compromete, pidan, hagan una oración especial. Pidan por los sacerdotes, que no sólo deben purificarse, sino prepararse.

Aquí, muchos de los sacerdotes están cumpliendo 30, 40 ó 50 años de ser sacerdotes y a veces no tenemos la capacidad de ver cuál es el espacio del seglar.

La obra de la Iglesia, dijo Pío XII, está en manos de ustedes. Es de ustedes la Iglesia del 3er Milenio. Pidamos al fundador para que ustedes se lancen al trabajo universal de la Iglesia, para que puedan aportar y dar".

Después de oírnos cantar 'Ubi caritas', durante la Comunión, dijo: ***"Estos himnos litúrgicos son los que antes se cantaban en el Seminario. Esto significa que su Movimiento está en la Iglesia Universal, significa que ha sido efectivo el contenido de este Movimiento en su doctrina. Deseo que siga creciendo, que su oración sea para la Iglesia universal.***

Hoy recordamos al Papa, el Obispo en el mundo entero. Esta iglesia nos habla de hacer el trabajo a un nivel universal. Esta Iglesia necesita oración. Sigán ustedes pregonando en este Movimiento sus cantos en latín, que van haciendo eco de lo que se hace en la Iglesia universal".

'Ave María esplendor de la mañana' fue el canto de despedida, del que, con gran beneplácito, el P Rosette escuchó cómo los niños asistentes se sabían este canto.